

La Unión de Industriales, Comerciantes y Artesanos de Lucena, Única Federación, celebró ayer miércoles 24 en el Hotel MS Santo Domingo una asamblea general, con la participación de las asociaciones que integran el colectivo: Aditel, Comser, Atul, Afemes y la Asociación de Artesanos de Lucena. La asamblea abordó diversos puntos en su orden del día, como el referido a sus proyectos para 2011, del que el más destacado es la creación de la Ruta del Mueble.

Otros asuntos tratados en la asamblea fueron la aprobación de una campaña de captación de nuevos socios, el nombramiento de la nueva gerente de la federación, la actualización de cuotas o la renovación de la Junta Directiva.